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 山武望洋中学校の学校運営協議会を 11月28日（火）に開催しました。授業参観をとおして、子どもたちの学習の様子を理

解したうえで協議に臨みました。教育目標の実現に向け様々な意見をいただきました。さらに、特色ある学校づくりを進めることが

できるよう、１5名の委員で熟議を重ねていきたいと思います。 

第２回学校運営協議会 開催 （概要紹介） 

【会長挨拶】 

【報告】 

  委員から  ・「エンジョイスポーツ山武」には、卓球部・ソフトテニス部が参加した。 

         今後も地域と関わりがもてるといいと思う。 

        ・蓮沼村づくり協議会には山武望洋中学校の生徒がたくさん参加してくれて大変 

         盛り上がった。これからも地区の行事に参加していただきたい。 

【協議】 

（１）現状について・・・校長より 

〇教育目標、生徒数、スクールバス、長欠、不登校生徒などの状況説明 

〇今年度の重点活動  主体的に活動する授業：特に「数学」・「保健体育」・・・ＩＣＴ機器の活用、少人数授業 

生徒主体の行事：体育祭、合唱コンクール・・・実行委員やリーダーの育成 

    〇生徒とのかかわり  教育相談の充実（学期に 1 回の教育相談週間・アンケートの実施・スクールカウンセラー

などの相談活動・3年生は校長との全員面談を実施） 

   〇中高の連携及び地域連携について   

家庭科で作ったおもちゃをこども園へ持参し、保育体験 

              ソフトテニス部の中高合同練習  教員経験２、３年目の教師の研修：小・高で交流 

ボランティア部による海岸清掃  山武市建設業災害対策協会の方々の樹木の伐採 

 

 

 

 

 

 

 

体育祭は、春、及び土日または 

平日開催を検討していく。 

 

（学校） 

 

 

 

 

～ 熟 議 ～ 意見抜粋 

コミュニュティスクール）

体育祭 

・9月予定であった体育祭を、健康面の配慮から、１０月に変更していただ

いた柔軟な対応に感謝している。 

・全校生徒によるダンス「栄冠は君に輝く」はすばらしかった。体育科の先

生のご指導とそれに対して生徒が真剣に向き合う姿に感動した。体育館の

後ろにはってある掲示物（ダンスの型と流れ）が今回のダンスのすばらし

さを物語っている。指導者と生徒を称賛ください。 

・今後、体育祭等の学校行事に学校運営協議会委員を招待いただきたい。 

・体育祭については、次年度以降開催時期を検討していただきたい。 

・生徒・保護者・教職員等の負担を考慮し、平日開催もありかと思う。働き

方改革の視点から考えていく必要もあると考える。山武望洋中が他校の見

本となればと思う。 

 

 



 

（２） 特色ある学校づくり 教職員の任用要望について  

   ・原案提示 承認                

 

（３）その他 

   ・会議開始時間について 承認 

  ・部活動地域移行の状況は？ 地域移行の方向性と生涯スポーツの方向性がある。 

  ・様々なことに対応できるベテラン職員も必要ではないか。 

  ・山武スポーツフェスタへ体協松尾支部長として関わり、山武望洋中の生徒が楽しそうにしてくれて達成感が得られた。

薬物乱用教室もライオンズクラブで実施している、活用ください。また、委員の方も都合がつけば参加ください。 

  ・部活運営について、専門ではない部でも先生は、親身になってやってくれた。また外部コーチも学校と一体になってや

ってくれた方がいた。 

  ・交通安全について、どのような対策がとられているか。     小中学校では、交通安全教室を実施している。 

  ・安全意識を育てることが大事。交通ルールを大切にさせたい。 

  ・不登校への対応について様々にむずかしい課題があることがわかった。 

  ・体育祭の際の駐車場は？ グランド駐車は行事によって変わる。授業参観の時はグランドが駐車場。体育祭は

例年別の場所を借りている。 

  ・活動機会を提供するのが大切、良い経験をさせてほしい。 

  ・中高の部活交流もやりたい。 

 

５  ＜授業参観 について＞ 

   ・真剣で楽しそうに授業に向かっている。  ・中学生としての成長が感じられた。 

  ・先生方の声のトーン、質問の仕方や言葉で生徒を引き付けている。 

  ・合唱の授業がすばらしい。  ・生徒の状況に応じた授業が工夫されていた。 

  ・掲示物が丁寧に作られ、活動の様子や担任等の思いが感じられた。 

  ・きれいである。生徒が掃除を頑張っている証。 

・イベント写真の拡大掲示は思い出を振り返りやす。 

・机が小さい 

 

  ＜事務局から＞ 

・会議時間について  14時開会 

   ・会議資料について  簡略化 

次回の協議会は令和６年２月１６日となります。今年度最後の協議会となり、学校評価にもとづく評価等、

今年度のまとめとなります。今年度の成果を確認するとともに、来年度に向けての課題等も協議したいと思

います。委員の皆さん、次回もよろしくお願いします。また、当日傍聴希望の方は、事務局または学校まで

ご連絡ください。 

 

環境整備 

・０氏、K氏以外の方が、塩見坂の草刈りをしてくれた。どなたかがわからない・・・情報収集するが不明 

・50キロウオークの際、地域の方が草刈りをしてくれた。ご近所の方がやってくれたこともある。 

シルバー人材の方に頼んだこともあった。 

 


